
 

 

 

 

                

           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2954 回例会  2024 年 7 月 24 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委会 

点鍾：森田 拓巳 会長     司会：田中 啓二 SAA  

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～森田 会長 

・国際ロータリー 第 2500地区        小谷 典之 ガバナー  

・         〃         第 5分区  松浦 信一 ガバナー補佐   

・         〃                堂山 啓太 地区副幹事  

・         〃                中島 良太 地区副幹事  

 

 

                  

３．会 長 の 時 間 ～森田 会長                

 本日は、帯広からガバナー、地区副幹事、そして北見か 

らガバナー補佐をお迎えしてます。本年度の公式訪問は、 

第 1 分区（利尻・礼文）からスタート。北海道の東半分の 

クラブをくまなく訪問する公式訪問も 7 月の段階では、 

まだ序盤ということでしょう。 

 帯広から斜里地区への移動、とくに北見から斜里は道程 

（みちのり）が入り組んでる箇所がありますので、ご足労い 

ただいてお越しいただいたと思いますが、十勝から足寄、北見を経由して網走までつながる高規格道 

の計画が徐々にではありますが、進行しています。小泉政権時代の「聖域なき構造改革」時代の事業 

凍結が解除になったりしてますので、この高規格道開通は、物流、医療搬送、観光ルートの安定が期 

待されてます。 

 この帯広ルートの高速化は、網走港から本州へ船で輸送するよりも、広尾港までトラック輸送して、 

そこから船で輸送した方が効率が良い面もあるそうです。実際、斜里から広尾港に馬鈴しょを運送し、 

そこからカルビーポテトの鹿児島工場に運び込んでいるそうです。高速道の整備は、良い面ばかりで 

はなく、道路の利便性が上がれば、鉄道の存在意義が問われたり、高速道路過疎問題など、新たな問 

題も考えられます。 

 札幌集中時代、東北海道は多くの課題を抱えていくことになると思います。本日、ガバナーにおか 

れましては、日中は斜里クラブ、夕方は清里ゥラブを訪問していただき、この地区の良いところ、悪 

いところをガバナーの立場で感じ取って地区の方向性を示していただければと思います。 

 本日は、このあとガバナーからスピーチがありますが、しっかりとスクリーンに目を凝らし、ガバ 

ナーのお話に耳を傾けてください。 

 

４．幹 事 報 告 ～なし 

 
 

・中島 会員～家庭集会のお知らせです。8月の家庭集会を 8/7（水）に行います。 
      後ほど、改めてメールと FAXでご案内いたします。 
      多数の会員の出席をお待ちしております。 
      

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～国歌斉唱、奉仕の理想 

５．委員会、その他の報告 ～森田 会長 

● 会  長： 森田 拓巳  ● 副 会 長： 豊島 和敏、高木 壽一  ● 幹 事： 武藤 香苗 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～ガバナー公式訪問例会 

✦小谷 典之 ガバナー スピーチ 

  皆さん、改めて こんにちは   

 7 月 1日から第 2500 地区のガバナーになりました 小谷 典之 

 です。先ほど、会長からもお話がありましたが、斜里クラブは 

 15か所目です。64 分の 15なんてまだまだ先が長いです。 

 先週、稚内と北見方面を回って来ました。明日は、網走に向か 

 う予定です。（この後スライドで RI 会長、地区の活動方針の説明がありました） 

 

✦森田 会長 謝辞 

  本日は、斜里 RC への訪問ありがとうございました。小谷ガバナーにおかれましては、この公式訪 

問の一環として中学校訪問をするなど、独自の公式訪問を行ってるとお聞きしてます。 

ガバナーの若い世代へのアピールがロータリーの未来を創ることになると思います。そして小谷ガバ 

ナーの精力的な行動が 2500地区のすべてに伝播した時、地区のロータリアン一人ひとりの意識にも 

変化をもたらすものだ、と思っております。 

 公式訪問を完走した小谷ガバナーと 10月の地区大会でまたお会いできることを今から楽しみにして 

おります。お医者様に言えたことではないのですが、お体にはご自愛いただきたいと存じます。 

 本日は、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

                    会長・幹事懇談会                意見交換会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

               

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～遠藤 親睦活動委員長                              

・本人誕生祝～高木 会員 

・役員就任～高木 会員 

・出席 100％～高木、村田、日下、浦田、田中、 

       藤田（典）各会員 

・ニコニコ献金～小谷 ガバナー、松浦 ガバナー補佐 
                                                          

 

▪本日出席～29 名中 20 名出席（出席率：69.0％） 

                                

☆ 幹事より次回例会の案内                         
・次回は 8/4（日）第 2955 回例会～海岸清掃（担当：職業・社会奉仕委員会）                                

                                                                                                                                                                                      

 

    

 

 

８．出 席 報 告 ～藤田（典） 出席・プログラム委員長   

斜里 Bana 2024-2025 国際ロ－タリ－のテ－マ 


